

FDP.Die Liberalen Frauen Kanton Luzern

www.fdpfrauen-lu.ch

Jahresbericht 2016/2017

Das Vereinsjahr 2016/2017 stand im Zeichen der ersten Vorbereitungen Kantonsratswahlen und Nationalratswahlen 2019.

Auch dieses Jahr haben wir im Vorstand eine Demission. Frau Nathalie Bürgler, Verantwortliche Mitgliederbetreuung. Sie war zwei Jahre für unseren Vorstand tätig. Ich möchte mich an dieser Stelle bei Frau Nathalie Bürgler für ihre kompetente Arbeit von Herzen bedanken. Sie wird uns im Vorstand fehlen.

In diesem Vereinsjahr hatten wir sechs Vorstandssitzungen. Der Vorstand und ich haben diverse Sitzungen und politische Veranstaltungen besucht. Ich habe an Schweizerischen und Kantonalen Delegiertenversammlungen teilgenommen und in der erweiterten Geschäftsleitung vom Kanton Luzern mitgearbeitet. Ich traf auch Wahlkreispräsidentinnen und Wahlkreispräsidenten im ganzen Kanton für die ersten Besprechungen und Koordinationen betreffend Wahlen 2019. Der Vorstand hat zwei Anlässe organisiert.

05. Dez. 2016: Bundeshausbesichtigung: Einladung von NR Albert Vitali und SR Damian Müller

15. Dez. 2016: Weihnachtsessen Schloss Schauensee, Kriens

Die nächsten Wahlen 2019 stehen bald wieder vor der Tür. Wir müssen jetzt schon alle erdenklichen Kräfte, Gemeinsinn, Emotionen und Teamgeist mobilisieren, damit wir genügend Frauen für die Kantonsrats- sowie Nationalratswahlen für die Listen nominieren können.

Wir wollen unsere politischen Ziele weiter ausbauen. Wir nehmen zu allen nationalen und kantonalen Abstimmungen in den Medien Stellung.

Für uns ist es sehr wichtig, dass wir mit allen sechs Ämtern des Kantons Luzern eine verstärkte Zusammenarbeit erzielen. Auch unsere Präsenz im Kanton soll deutlich erhöht werden. Dazu führen wir intensive Gespräche mit den Wahlkreisen.

Das Thema "Vereinbarkeit von Beruf und Familie" ist für uns eines der wichtigsten Traktanden. Für junge Familien ist die Vereinbarkeit von Beruf und Familie immer noch eine grosse Herausforderung. Es gibt zu wenig bezahlbare KITA Plätze und unser Steuersystem bestraft Eltern, die beide berufsstätig sind. Da müssen wir, die FDP Frauen, uns aktiv engagieren. Eine grosse politische Herausforderung.

Auch Ihnen liebe Liberalen Frauen möchte ich für Ihre Treue und Mitgliedschaft – sowie für Ihre Spenden danken.

Danken möchte ich auch meinem Vorstand für die vielen guten, konstruktiven Sitzungen, gemütliche Gespräche und Freundschaften. Es war wieder ein sehr gutes Jahr und ich freue mich, das nächste Vereinsjahr 2017/2018 mit dem Vorstand in Angriff zu nehmen.

Karin Ruckli Präsidentin/ 17.05.2017